



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

REQUÊTE

C'est l'un des plus vieux détenus de notre univers carcéral. Théophile Mba Nteme, 70 ans, vient, au bout de 33 ans et demi de détention à "Sans-Famille" pour des faits de sinistre mémoire, de demander sa "mise en liberté conditionnelle pour bonne conduite".

Page 8

SETRAG

Il apparaissait, du fait de ses états de service, comme le favori au poste. Le Gabonais Christian Magni, 50 ans, vient d'être nommé par le Conseil d'administration directeur général de la Setrag, en remplacement du Brésilien Luiz Renato Lombardo Torres, démissionnaire.

Page 6

LA SANTÉ AVANT TOUT !

DEVANT le raidissement des positions (en particulier de la part de l'Église catholique), les autorités, le président Ali Bongo Ondimba en tête – qui s'est entretenu avec la Première ministre et le ministre de la Santé – réaffirment ce qu'est leur priorité dans la lutte contre le Covid-19 : la protection sanitaire des populations. Les échanges sont cependant en cours pour un retour à la concorde et à la sérénité.

Pages 2, 3 & 4

POUR MOI QUOI...

La préférence nationale doit-elle être de mise au détriment des intérêts de nos compatriotes ?

Cette question, nos collecteurs des rebuts ferreux, aujourd'hui en colère, se la posent. Ils ont du mal à comprendre la politique esclavagiste et d'exploitation, qu'affichent vis-à-vis d'eux deux grandes entreprises situées dans la Zone économique à régime privilégié ou Zerp de Nkok à qui ils vendent leurs marchandises au lieu de les exporter vers des pays qui les achètent au meilleur prix. Comme toute entreprise capitaliste "sauvage", leurs dirigeants locaux n'ont pas trouvé mieux que de brimer nos petits entrepreneurs avec des prix d'achat ridicules.

Le pire est que ces investisseurs, tous étrangers d'ailleurs, sont des peignes afro. Non seulement, ils ne payent pas au prix juste du marché international, mais en plus, ils n'honorent pas facilement leurs engagements vis-à-vis des fournisseurs. De quoi faire regretter nos gagne-petit la belle époque où l'argent frais tombait dès réception de la matière première. Ce qui n'est pas le cas des "nôtres" venus au Gabon faire du CFA facile, et se comporter comme les colons dans les années vingt en pensant que les indigènes n'ont pas droit au bonheur. Et qu'à cet égard ce dernier n'a qu'à se contenter de ce que le "maître" veut bien lui donner. Minal...

En tout cas, il faut bien que nos partenaires comprennent. La nouvelle coopération c'est désormais gagnant-gagnant. C'est fini l'époque de la détérioration des termes de l'échange quoi...

...MAKAYA



Photo: DR



Couverture
Fibre Optique

LIBREVILLE

LES PK

OWENDO

AKANDA

GABON TELECOM BOX
le haut débit pour toute
la Famille



INTERNET
ILLIMITÉ

APPELS
GRATUITS

FILMS ILLIMITÉS
PLAYVOD

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT



Jusqu'à
150Mega